

El fondo fotográfico de la biblioteca de Getxo se amplía tras la exposición de Algorta

ARACELI FERNÁNDEZ/GETXO

«El resultado de la exposición de fotografías ha sido mucho más positivo de lo que esperábamos», asegura el gerente del Aula de Cultura de Getxo, Eugenio Gandiaga. La iniciativa de sacar a la calle parte del fondo fotográfico de la biblioteca de San Nicolás atrajo a cientos de visitantes a la plaza de La Estación de Algorta durante el pasado fin de semana. Incluso lloviendo, y a medianoche, había gente observando esas 300 imágenes que representaban momentos y lugares del último siglo de la localidad.

Algunos de los vecinos «nos han ofertado cantidad de fotos para incorporar al fondo», dice Gandiaga. Y algunas de ellas, son tan curiosas e interesantes como la instantánea que recoge «un biplano en Ereaga, o una avioneta que se estrelló en Algorta, en 1951», añade el responsable del Aula.

Nueva muestra

En el mes de diciembre, coincidiendo con el Salón del Cómic, la exposición se trasladará a Las Arenas. Para esa ocasión se expondrán unas 400 imágenes, porque está previsto añadir aquellas que hagan una referencia más específica a ese barrio y al de Romo. Además se incluirá un ordenador, en el que los interesados puedan apreciar el contenido completo del fondo de imágenes disponibles.

Y con el fin de satisfacer la demanda de los vecinos, Eugenio Gandiaga adelanta el propósito del Aula de Cultura de «volcar en Internet estas imágenes, para que aquellos que deseen obtenerlas puedan hacerlo a través de la web municipal». Queda por definir cómo se hará este volcado, aunque Gandiaga indica que «quizá lo hagamos en grupos de varias fotos, que irán cambiándose periódicamente para evitar que la red se sature».